
 

 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

REQUERIMENTO Nº 572/2019 
 
 

Requer informações acerca da 
mortandade de peixes no Ribeirão 
dos Toledos. 

 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  

 
 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  

 
 
CONSIDERANDO que este vereador foi procurado por moradores, 

querendo informações sobre a morte de peixes, no Ribeirão dos Toledos;  
 
CONSIDERANDO que, cerca de 200 quilos de peixes mortos foram 

retirados do Ribeirão dos Toledos, as informações de estimativa é da  Defesa 
Civil de Santa Bárbara. 

 

 
REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do 

município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
1) Diante os fatos é possível a prefeitura com a secretaria de Meio 

ambiente,  informar o que resultou esta mortandade? 
 
2º) O que o DAE e o Meio Ambiente, estão fazendo para combater a 

morte desses peixes? 
 
3º) Pode ter ocorrido crime ambiental? 

 
4º) Outras informações que se julgar necessário. 

 
 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 20 de agosto de 2019. 
 
 

Carlos Fontes 
-vereador- 


